

Communiqué de presse

Arkéa Capital accompagne la réorganisation du capital de Crêp'eat

Paris, le 27 mars 2024

Crêp'eat, spécialiste de la restauration rapide développée autour de la crêpe et de la galette, s'appuie sur Arkéa Capital, filiale du Crédit Mutuel Arkéa dédiée au capital investissement, pour recomposer son actionnariat et poursuivre son développement sur l'ensemble du territoire. A cette occasion, Axel Le Pomellec, l'un des deux fondateurs historiques, devient l'actionnaire majoritaire, et associe ses cadres clés à l'opération.

Fondée en 2011 à Paris par Axel Le Pomellec et Tristan Poussard, Crêp'eat est la première chaîne de restauration rapide développée autour de la crêpe et de la galette en France. L'enseigne est présente sur l'ensemble du territoire français à travers un réseau de 52 restaurants (27 en propre et 25 en franchise) majoritairement implantés dans des centres commerciaux en périphérie des métropoles.

Parmi ses facteurs de succès : l'utilisation de produits frais et locaux provenant principalement de Bretagne (cidre IGP et caramel de Quiberon) et de farines artisanales haut-de-gamme, pour proposer des recettes traditionnelles de qualité mais toujours à un prix accessible. La marque emploie également des packagings écologiques et une vaisselle réutilisable. Cet attachement aux thématiques environnementales et sociétales fait écho à l'ADN d'Arkéa Capital, investisseur responsable dans les territoires.

Autre facteur clé : la dynamique des centres commerciaux, qui depuis plusieurs années réinventent le parcours client et jouent la carte de la diversification : les segments du loisir et de la restauration sont ceux qui attirent le plus. De plus, la qualité de service rendue par les 200 employés de Crêp'eat constitue un axe important de différenciation.

Porté par ces tendances fortes, le groupe connaît depuis sa création une croissance rentable ininterrompue.

L'arrivée d'Arkéa Capital, ainsi que la mise en place d'une dette senior apportée par la Société Générale ainsi que la Caisse d'Épargne Île-de-France, s'accompagne d'un plan de développement ambitieux et l'intensification de la politique RSE. A cette occasion, Axel Le Pomellec se renforce pour devenir majoritaire au capital et associe ses principaux cadres dirigeants.

Axel Le Pomellec, co-fondateur de Crêp'eat se réjouit : « *Nous remercions Arkéa Capital pour son soutien et sommes heureux de concrétiser cette nouvelle étape à ses côtés tout en associant les cadres clés . Parfaitement en phase avec nos valeurs, notre nouvel actionnaire va permettre d'insuffler un élan déterminant au succès de Crêp'eat. »*

François Even, Directeur Associé chez Arkéa Capital commente : « *En tant qu'actionnaire breton, nous sommes heureux d'accompagner Axel Le Pomellec et l'ensemble des équipes de Crêp'eat dans cette nouvelle étape clé de développement et de structuration du Groupe* ».

Intervenants

Investisseurs : management (Axel Le Pomellec, managers clés)

Investisseurs financiers : Arkéa Capital : François Even, Léonard Garcia

Cédant : co-fondateur (Tristan Poussard)

Cédant banquier d'affaires / conseil M&A : Etxe Finance (Romain Petit, Henri Hitier)

Cédant avocat corporate : BG2V Avocats (Roland Guény, Mathilde Périer), Villechenon (Alexander Kotopoulos)

Acquéreur avocat corporate : Fidal (Jacques Darbois, Antoine de Bonnafos)

Acquéreur DD juridique : Fidal (Jacques Darbois, Antoine de Bonnafos, Gacia Kazandjian, Pauline Fournet, Antoine Neau)

Acquéreur DD fiscale : Fidal (Sébastien Laisney, Romain Dalivoust)

Acquéreur DD sociale : Fidal (Mélanie Fontaine-Halle, Capucine Valet)

Acquéreur DD financière : Oderis (Maxime Girard, Alexis Floren, Adrien Voisin, Axel Chaudet)

Dettes senior : Société Générale (Agnès Koechlin, Laurent Carel, Steve Haezebaut), Caisse d'Epargne Île-de-France (Erwan Le Brun)

A propos d'Arkéa Capital

Arkéa Capital accompagne comme actionnaire minoritaire les entreprises, de la start-up à l'ETI, à toutes les étapes de leur développement, en maintenant l'indépendance des centres de décisions. Filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux activités de capital investissement, Arkéa Capital intervient depuis plus de 40 ans dans tous les secteurs d'activité, partout en France, grâce à sept bureaux régionaux (Brest, Nantes, Paris, Rennes, Bordeaux, Strasbourg et Lyon) et une équipe d'experts. Elle accompagne les entreprises et leurs dirigeants sur le long terme via huit véhicules d'investissement complémentaires : Arkéa Capital Investissement, Arkéa Capital Partenaire, Arkéa Capital 2, Breizh Ma Bro, Breizh Armor Capital, Arkéa Cap'Atlantique, We Positive Invest et We Positive Invest 2. Présente dans plus d'une centaine d'entreprises, Arkéa Capital dispose de plus de 1,3 milliard € d'encours sous gestion. Plus d'informations : www.arkea-capital.com

Contact presse :

Kablé Communication - Lucie Lelong : lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57